

# あさひっ子だより



発行責任者 校長 堀江茂樹 発行日：令和6年2月15日

## 3・4年生「二本松警察署・安達消防本部見学」

1月17日(水)、3・4年生が新殿小さんと合同で二本松警察署・安達消防本部を見学しました。警察署では、施設内の様子や警察の仕事について分かりやすく教えていただきました。パトカーへの乗車体験もさせていただきました。安達消防本部では、施設設備



の説明の他、消防車や救急車等の様々な装備を見せていただきました。私たちの暮らしを守るために働いている人たちの思い、緊急車両の様子や仕事の内容を知ることができました。見学後は、新殿小に立ち寄り、新殿小のお友達と仲良く給食を食べ、交流を深めさせていただきました。



私たちの暮らしを守るために働いている人たちの思い、緊急車両の様子や仕事の内容を知ることができました。見学後は、新殿小に立ち寄り、新殿小のお友達と仲良く給食を食べ、交流を深めさせていただきました。

## 5・6年生「福島民報社出前授業」

1月18日(木)、5・6年生が、国語科の授業の中で福島民報社の出前授業を受けました。講師の先生から、新聞の役割や新聞の歴史、新聞ができるまでの流れ、新聞記事の作り方などについて学びました。新聞記事に見出しをつける演習問題では、子どもたち全員がそれぞれ思い思いの見出しを考え、発表することができました。最後に授業開始に撮影した集合写真を使った「号外」新聞をプレゼントされ、子どもたちにとってすばらしい思い出の品となりました。



## 心の中の鬼を退治「節分集会」

立春を前にした2月1日(木)、節分集会を行いました。辰年生まれの年男・年女の児童がステージから豆まきをした後、各自が自分の考えた「追い出したい鬼」のイラストにむかって、鬼退治の豆まきをしました。子どもたちの追い出したい鬼は、「ゲームやりすぎ鬼」や「わすれ鬼」など、様々でした。これを機に、自分の心の中の鬼を追い出し、健やかに成長できるように支援していきたいと思えます。



## がんばったね！「校内なわとび記録会」

2月9日(金)、旭小体育館において、校内なわとび記録会を行いました。

「前跳び」「後ろ跳び」「二重跳び」「自由種目」「長縄跳び」の各種目で競技が行われました。旭っ子は、これまで毎日、個人種目や長縄跳びの練習に励んできました。自己ベストを出せた子も出せなかった子も、最後まであきらめずに精一杯取り組む姿が見られました。また、友だちの努力を認め合ったり、励まし合ったりする姿も見られました。お忙しい中、ご来校いただき応援して下さった保護者の皆さま、応援ありがとうございました。

